

## Wahlen des Präsidiums der Deutschen Akademie für Anästhesiologische Fortbildung (DAAF)

Im Rahmen der Mitgliederversammlung der Deutschen Akademie für Anästhesiologische Fortbildung (DAAF) am 17.05.2006 anlässlich des DAC 2006 in Leipzig wurden in das Präsidium der DAAF für die Amtsperiode 2007/08 gewählt:

**Präsidentin:**

Prof. Dr. med. Thea Koch, Dresden

**Vizepräsident:**

Prof. Dr. med. Hans-Anton Adams, Hannover

**Schriftführer:**

Prof. Dr. med. Martin Welte, Darmstadt

**Kassenführer:**

Prof. Dr. med. Ludwig Brandt, Wuppertal

**Als weitere Präsidiumsmitglieder wurden gewählt:**

Prof. Dr. med. Jürgen Biscoping, Karlsruhe

Prof. Dr. med. Jürgen Brückner, Berlin

Prof. Dr. med. Joachim Eckart, Neusäß

Prof. Dr. med. Bernd Freitag, Rostock

Prof. Dr. med. Udo Kaisers, Berlin.

**Qua Amt gehören zum Präsidium der DAAF**  
der Präsident der DGAI:

Prof. Dr. med. Dr. h.c. Hugo Van Aken, Münster  
der Präsident des BDA:

Prof. Dr. med. Bernd Landauer, München  
und der Generalsekretär der DGAI:

Prof. Dr. med. Dr. h.c. Klaus van Ackern,  
Mannheim. ■

**Ausschreibung:**

### Hanse-Preis für Intensivmedizin gestiftet von der Fresenius AG

Wir bitten um Einreichung publizierter Originalarbeiten (Peer-reviewed, experimentell oder klinisch, deutsch oder englisch, aus den Bereichen der Intensiv- oder Notfallmedizin) aus dem Jahr 2006.

Das Wissenschaftliche Komitee wählt unter den Einsendungen acht Teilnehmer aus, die zum 17. Symposium Intensivmedizin und Intensivpflege (14. - 16.2.2007) nach Bremen eingeladen werden. Der Vortragswettbewerb wird in deutscher Sprache ausgetragen. Dotierung: 5.000 €.

**Annahmeschluss:** 15. Dezember 2006

**Kontaktadresse:** HCCM Consulting GmbH, Prof. Dr. W. Kuckelt, Sögestraße 48, 28195 Bremen, Fax: 0421-877 5957,  
E-Mail: kontakt@hccm-consulting.de